

# WARTA

## **Bentuk Perhatian Pemerintah, Desa Boto Gelar BLT Dana Desa Tahap VI, Babinsa Wonosari Amankan Penyalurannya**

**Budiyanta - [KLATEN.WARTA.CO.ID](http://KLATEN.WARTA.CO.ID)**

Jun 17, 2023 - 22:25



*Sertu Wariso Babinsa Desa Boto Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Bripka Yudi Kristanto Bhabinkamtibmas Desa Boto melakukan monitoring dan pengamanan Penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Tahap VI TA 2023 di Aula Kantor Desa Boto Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten.*

KLATEN - Sertu Wariso Babinsa Desa Boto Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Bripka Yudi Kristanto Bhabinkamtibmas Desa Boto melakukan monitoring dan pengamanan Penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa Tahap VI TA 2023 di Aula Kantor Desa Boto Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (16/6/2023)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kades Boto Sri Rejeki, Ketua BPD Desa Boto Sulaiman, Perangkat Desa Boto.

Saat ditemui, Kades Boto Sri Rejeki menyampaikan bahwa penyaluran Bantuan

Langsung Tunai Dana Desa (BLT-Desa) ini bersumber dari Dana Desa Boto Tahun Anggaran 2023 sebagai tindak lanjut program dan kebijakan pemerintah terkait kemiskinan ekstrem.

"Ini sebagai bentuk perhatian pemerintah terhadap masyarakat. Pada penyaluran BLT-Dana Desa ini sebesar Rp300.000,00 per KK, dengan total 40 Kepala Keluarga (KK) sebagai Keluarga Penerima Manfaat (KPM), "ungkap Kades Boto Sri Rejeki.

"Kami juga berharap dengan adanya bantuan tersebut, warga kurang mampu yang ada di Desa Boto dapat memenuhi kebutuhan hidup mereka sehari-hari," tambahnya.

Sertu Wariso selaku Babinsa Desa Boto menuturkan bahwa hadirnya bersama Bhabinkamtibmas dalam rangka mendampingi dan mengawasi jalannya penyaluran agar berjalan dengan tertib dan lancar.

"Pendampingan yang kami lakukan untuk memastikan penyaluran BLT-Desa berjalan dengan kondusif, penyalurannya tepat sasaran, dan tentunya berjalan dengan aman dan tertib," turut Sertu Wariso

Dalam kegiatan monitoringnya, Sertu Wariso selaku Babinsa Desa Boto berharap kepada seluruh warga yang telah menerima bantuan tersebut agar digunakan secara bijak dan di pergunakan seperlunya. (Red)